
 

 

 

 

おおらかに たくましく ひかりかがやく岩中生 ～日山のごとく、大杉のごとくあれ～ 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩代中学校だより                                 岩代中学校 

                                           第３号 

令和４年６月２日 

校長 遠藤
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やす

成
なり

 

本年度、初めての中体連大会となる「県北陸上競技大会」が５月１７日（火）・１８日（水）に、あづま総合運動公園陸

上競技場（とうほう・みんなのスタジアム）で行われ、本校から１０名の特設陸上部員が参加しました。 

特設の部活動であることに加え、新型コロナウイルス感染症対策の制限のため、練習時間の確保に苦心しながら、一

人ひとりが与えられた環境の中で真剣に練習に臨みました。岩代中生にとって、他校の選手と同じフィールドに立ち、肩

を並べて勝負するということが、いかに貴重な経験かということを実感しました。この大会への出場をとおして、本番に向

けていかに効率的に練習を進めるか、本番から逆算して何をしなければならないか、本番でベストを尽くすためにどんな

準備が必要か･･･。この大会への参加は、一人ひとりが選手としての「経験値」を上げる機会となり、何ものにも代えがた

い学びとなりました。 

【県大会出場者】（７月５日（火）～７日（木） あづま運動総合公園陸上競技場） 

★ １年 男子 １５００ｍ 第５位 ４分 ５９秒 ４２ 佐藤  健 （１年） 

★ 共通男子  走高跳 第３位 １ｍ５０ ｃｍ 遠藤 洸貴（３年） 

★ 共通女子 砲丸投げ 第２位 ９ｍ００ ｃｍ 遠藤 楓果（３年） 

     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月３１日（火）・６月１日（水）には、安達支部中体連総合大会が開催されました。 

惜しくも県北大会に進んだ部活動はありませんでしたが、精一杯にプレーに臨む選手の姿から、これまでの部活動で

培ってきたものの大きさを感じました。特に、３年生はこの中体連が部活動の大きな節目となります。運動部・文化部とも

に、これまでの活動全体を振り返り、それぞれの部活動から、何を学んだのかを整理することは、これからの生活に必ず

生きることと思います。 

これまでの部活動を温かく応援し支えてくださいました保護者の皆様に改めて感謝いたします。 

  

5月２９日（日）に奉仕作業が行われました。早朝にもかかわらず、ＰＴＡ奉仕作業環境委員会を中心に、多

くの保護者の皆様に奉仕作業にご参加いただきました。手際のよい作業でみるみる校地が整備されました。『学

校とＰＴＡの連携』が岩代中学校の『強み』です。岩代中創立２０周年を迎える今年度は、感染対策を講じなが

ら、保護者の皆様に学校の様子をご覧いただく機会をできる限り多くつくり、学校とＰＴＡが力を合わせて教育

活動を進めて参りたいと考えています。今後ともよろしくお願いいたします。 

5 月２９日（日） 
６ ： ０ ０ よ り 

岩代中ホームページを 
どうぞご覧ください。 


